
01- Vilson  Hass Jacques Filho 
 
O ano de 1999, final do século, foi o ano em que a Câmara de Vereadores de Lajeado transferiu 
sua sede para o prédio Geneshoping. 
Na ocasião tive a honra de presidir o legislativo lajeadense e, em nenhum momento exitei em 
transferir a sede de onde se encontrava instalada (no prédio da Prefeitura Municipal) para a nova 
sede. O local onde trabalhávamos, 21 vereadores, não tinha mais nenhuma condição de abrigar os 
trabalhos legislativos, que a cada ano era mais solicitado. 
Ao mesmo tempo, a prefeitura municipal necessitava de mais espaço pois gostaria de criar um mini 
auditório. 
Assim, unimos as duas necessidades, a de um maior espaço para acomodar os vereadores, 
funcionários e as pessoas que nos visitavam, transferindo a sede da câmara para o Geneshopping 
e, abrimos espaço para que a sede da prefeitura pudesse ter um pequeno auditório para realizar 
suas reuniões. 
 
 

02- Waldir Sérgio Gisch 
 

Fui eleito vereador em 1982, assumi em 1983, quando a Câmara de Vereadores era na Júlio de 
Castilhos, ao lado da Motomecânica onde hoje é a Caixa Federal e o Restaurante Bender, onde 
hoje funciona uma ótica. Como o espaço era pequeno, transferimos para a Prefeitura Municipal, 
onde hoje é o auditório. 
Aptou-se em alugar o Geneshopping. 
Quando secretário da Agricultura, com as melhorias no Parque dos Dick foi desativado a praça 
Mario Lampert passando o Ginásio do São Cristovão, ao lado do CTG Tropilha chamar-se Mario 
Lampert. Transplantei as fiqueiras e fiz a retirada de terras, pois seria construído a nova sede no 
lugar da Praça, como não houve avanços o terreno foi devolvido ao Município e não avançou a 
construção pois houve ação judicial, que levou anos para ser revertida. 
Foi escolhido o local pois fica perto da prefeitura,e revitalizaria e parte velha da cidade. 
Hoje a câmara necessita um espaço maior, com gabinetes individuais para o vereador, assessores 
e a população. Plenário para ser ocupado pelos vereadores e secretários quando de reuniões 
maiores com seus integrantes. Integrei várias legislaturas, sendo Presidente por duas 
oportunidades. 
 
 

03- Ederson Fernando Spohr 
 
Conheci as instalações da nossa atual Câmara de Vereadores em Janeiro de 2017, e fiquei muito 
espantado com a precariedade do local. 
Alguns gabinetes sem qualquer ventilação e isolamento acústico, espaço reduzido para receber a 
comunidade, fiação elétrica exposta nos corredores, cozinha e gabinetes. Além de um considerável 
aluguel mensal. 
Mesmo sabendo da existência de um projeto para a construção nova, projeto este com 5.000m², 
optei e defendo uma obra menor e menos onerosa aos cofres públicos. 
Convidamos a Univates para participar da construção desse novo projeto para fomentar a instituição 
lajeadense e aproveitar seu prestígio. Com isso queremos envolver toda nossa comunidade, 
mostrando que é possível o poder público fazer uma obra com valores minimizados e total 
transparência. 
A Câmara de Vereadores tem papel fundamental no crescimento e evolução do município de 
Lajeado, 
O Poder Legislativo sempre participou diretamente da vida de todos os munícipes lajeadenses, 
fiscalizando os atos e contas do Poder Executivo, elaborando Projetos de Lei que vem de encontro 
aos anseios dos munícipes. 
Lajeado tornou-se uma cidade de oportunidades para todos. Somos hoje reconhecidamente uma 
das melhores cidades para se viver de todo o Brasil. 
Com certeza, essa união dos poderes constituídos e sociedade, fará de Lajeado uma cidade cada 
vez melhor. 


